



## 木漏れ日が暖かさを届けてくれる日に“園庭ピクニック！”



11月7日に5歳児が、15日には4歳児が、園庭に机を並べて給食を食べる“園庭ピクニック”を行いました。長い年月で大きく育った園庭の木々は、赤や黄色にきれいに色づき、散り始めていたので、木漏れ日が優しい日差しを届けてく

れていました。「幼稚園でお外で給食って初めて！」といそいそと用意をして、いつも遊んでいる園庭だけど、なんだか少し違って感じた様子の子どもたちでした。時々ちらりと葉っぱが落ちる様子を見たり、真っ青



な空を飛行機が飛んでいく様子を見たりと、秋の自然を存分に感じる昼食の時間となりました。給食の後は落ち葉集めをする姿も見られました。残念ながら予定していた6日と13日は悪天候のため実施できませんでしたが、10月号のあっぷる通信などから参加を予定していただいた地域の皆さん、ありがとうございました。またの機会のご参加をお待ちしています。



## 葉っぱのお風呂できたー！

落ち葉がたくさん集まったので、砂場に穴を掘って入れてみました。虫つかみをしていた子どもたちも早速集まり「わー、お風呂やお風呂できたー！」と大はしゃぎ。葉っぱのシャワーをかけあったり、“もっともっと”と落ち葉を集めたり、「音する～」と枯れ葉を踏みしめたりして、この時期ならではの感触遊びを存分に楽しんだ3歳児でした。ままごとのテーブルには秋の草花を使ったおいしそうなお馳走が並んでいます。【HPでカラー版をぜひご覧ください】

